
第８６回 連携会議記録

日時 ２０１７/ １２/ ８ １４︓００〜

会場 市庁舎４０２号室

参加者数 １７／２３

会議の記録

・協議題１ 今年度の提⾔について

以前話題になった「夏・冬休み帳」の保護者負担について提言事項とする。調査の内容については

冬季研までに方向性を示したい。調査実施について校⻑会にも申し入れるなどした取り組みとするべ

きとの意⾒があった。事務局としては、夏冬休み帳そのものへの反対と受け取られるなどのリスクを

考えた場合、今回は任意アンケート的な調査としたいとの回答があった。

また、修学旅⾏等の経費負担調査、スクールニューディールで導⼊されたテレビの更新についても

提言を検討する。

災害への対応やアレルギー対策についても取り組みの意⾒があったが、今後の検討とする。

・協議題２ 冬季研の内容について

⽇程についての確認と、内容についての検討を⾏った。内容については以下を予定。

＊保護者負担調査（PFシート）の結果交流と次年度に向けた課題設定

＊学校配分旅費執⾏実態調査の結果交流と改善点等について

＊改正学校教育法（事務をつかさどる）・地⽅教育⾏政の組織及び運営に関する法律（共同事務室）

についての再学習

＊学校制服の現状について

・協議題３ 学校配分旅費執⾏実態調査（速報）について

訂正箇所の確認をお願いします。内容の検討は冬季研で。

・実践交流

時間の都合で次回に⾏います。

・連絡事項

共同事務室加配申請について

市教委として全道的な状況を⾒守りたいとの判断があり、加配申請は⾏わないこととなった。また、

道教委が「事務職員の果たす役割等に係る検討会議」を開催し、職務表、共同事務室についての検討

を⾏う予定となっており、事務職員の枠３名のうち花川中の常陸⽒が参加する予定との連絡を口頭で

⾏った。

2017 年度反省について、次回連携会議にて提案。事務局、各グループ⼀⻫に取り組む予定。


